

Facts zur Hochschule

Anzahl Studierende total / Pädagogik: ca. 2'000 / ca. 2'000

Stufe: Sehr geeignet für PS, weniger für KU

Kursangebote in den Bereichen: umfassendes Angebot in allen Studienbereichen; Bildungs- und Sozialwissenschaften (Inklusion); Berufspraxis

Unterrichtssprache: Deutsch



Weblinks

[Website](#)

[Link zu Film](#)

[Link organisatorische Informationen Gastaufenthalt](#)

[Link zu Vorlesungsverzeichnis](#)

Studienaufenthalt

Aufenthaltszeitraum: Mitte September - Ende Januar

Bewerbungsfrist an Gasthochschule: 30.05.

Unterkunft: Wohnheim auf Antrag (Einzelzimmer 335 EUR, Doppelzimmer 290 EUR)

Praktikum: Ja, Teil des Gastsemesters

Besonderes / Tipps: Alle Erasmus-Studierende bekommen einen Tutoren, der selbst in der Zukunft ins Ausland geht. Eine Praxisschule ist Teil der PH.

Studieninhalte und Schwerpunkte

Die PH Oberösterreich hat ein breites Angebot an Ausbildungsstudiengängen und Fort-/Weiterbildungen sowie mehrere Forschungszentren. Schwerpunkte sind eine Lernwerkstatt sowie die Ausrichtung an inklusiver Pädagogik. Es werden mehrere Studiengänge angeboten, u.a. für die Primarstufe, Sekundarstufe oder Inklusive Pädagogik. Gaststudierende können an den regulären Veranstaltungen teilnehmen. Ein wöchentliches Halbtagespraktikum ist Bestandteil des Gaststudiums, wodurch Einblicke in das österreichische Schulsystem möglich werden.

Stadt und Lage der Hochschule

Linz ist mit etwa 200'000 Einwohnern die drittgrösste Stadt Österreichs und liegt genau zwischen den zwei Grossstädten Wien und Salzburg. Die Donau verbindet Linz mit dem Osten und Westen Europas, was die Kulturlandschaft merklich beeinflusst und zudem ein idyllisches Stadtbild ermöglicht. Linz beherbergt grosse Festivals in Musik, Film und Kultur und kann mit zahlreichen Museen und Konzerthäusern aufwarten.

Folgerichtig war die Stadt 2009 Kulturhauptstadt Europas. Entlang der Donau sind architektonisch beeindruckende Gebäude entstanden. Der Donauradwanderweg lädt dabei zur Erkundung ein und auch die Alpen sind für weitere Outdoor-Aktivitäten nur ca. 70 km entfernt. Die schöne Altstadt liegt in einer Fussgängerzone und ist gut zu Fuss von der PH Oberösterreich oder den Unterkünften erreichbar, welche ebenfalls zentral liegen.

